

Vietnam y Cuba firman protocolo de cooperación 2017-2018



La Habana, 3 oct (RHC) El ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, y el titular de la Construcción de Vietnam, Pham Hong Ha, oficializaron los temas de cooperación para el 2017-2018 al firmar este martes en Hanoi, el protocolo de la XXXV Sesión de la Comisión Intergubernamental entre ambas naciones, informa hoy la agencia Prensa Latina.

Los dos copresidentes de la Comisión Intergubernamental reconocieron el trabajo de los expertos de ambos países para llegar a ese resultado y coincidieron en que la evaluación resultante permite afirmar que los vínculos bilaterales pasan por un excelente momento.

Malmierca y Hong Ha concordaron también en la necesidad de fortalecer aún más los lazos económicos y de cooperación para situarlos al nivel de las excepcionales relaciones políticas existentes entre los dos países.

Poco después, el primer ministro de Vietnam, Nguyen Xuan Phuc, recibió al ministro cubano, a la embajadora de la isla en ese país, Lianys Torres, y a varios miembros de las delegaciones de Cuba y Vietnam a las sesiones de la Comisión Intergubernamental.

El dignatario dijo sentirse optimista sobre el futuro de las relaciones entre los dos países y aseguró que

su fortalecimiento satisfaría las expectativas del Partido Comunista, el Gobierno y el pueblo de Vietnam.

Phuc dijo estar al tanto de los trabajos de la XXXV Sesión de la Comisión Intergubernamental y comentó que la satisfactoria labor cumplida por ese mecanismo de cooperación contribuirá a potenciar los vínculos bilaterales en todos los ámbitos.

Malmierca reconoció las facilidades dispensadas por Vietnam para el eficiente desempeño de ese órgano y comprometió todos los esfuerzos de la parte cubana en aras de concretar los acuerdos fijados por el protocolo correspondiente.

También agradeció a Phuc los mensajes de solidaridad enviados por él y otros dirigentes vietnamitas al gobierno y el pueblo cubano a raíz del devastador paso del huracán Irma por la isla, así como la ayuda material enviada por diversas empresas e instituciones de la nación indochina.

La delegación cubana a la XXXV Sesión viajó posteriormente a Ciudad Ho Chi Minh (la más populosa de Vietnam, unos 1 760 kilómetros al sur de Hanoi) en plan de fortalecer las relaciones con empresas que ya hacen o planean negocios con la isla.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143204-vietnam-y-cuba-firman-protocolo-de-cooperacion-2017-2018>



Radio Habana Cuba